

Eric Evalúa Regresa El Más Grande – sólo para un combate



por Eric Blair

Así que, con 2011 sobre nosotros, lo mejor para todos y que todos prosperen.

Sí, "todos" significa "todos". Desde las fámulas que piensan que el archipiélago salió del mar a su llegada (estableciéndose el sumo poco después) a los groupies que dan a los rikishi algo de lo que reírse, a aquellos para quienes el sumo es algo binario - sin todos ustedes, los verdaderos fans no tienen nada de qué reirse. Sombrerazo de Eric para vosotros.

Por supuesto, sólo para ponernos al día con lo que está ocurriendo en el sitio de los auto-proclamados expertos - "Some Talk Little Action" - su auto-nombrado censor supremo sacó a su osito fuera del catre a principios de este año, para eliminar las imágenes publicadas por uno de los miembros y pasando luego los días y las semanas aleteando como un pez en tierra tratando de justificarse a sí mismo. Fracasó, y luego entró de nuevo en modo juvenil, llamando al objetivo de su sobreuso de sus poderes como moderador de forma no muy diferente al matón de patio de colegio cuyos compañeros lo han visto como el buscador de atención que realmente es.

En la SML vimos a las damas sacar las uñas de vez en cuando. A Asashoryu se le sostiene como el chico del póster para todas las cosas de sumo, de hombres, humanos, lo que sea. La NSK tiene, por supuesto, la culpa del calentamiento global, de la erupción volcánica en Islandia y del ataque que hizo la OBL. Y, como siempre, la persona que más

queríais ver en vuestras pantallas estaba ausente. Pido disculpas por ello y trataré de solucionarlo con este artículo.

Y en cuanto al Kintamaforum antes conocido como Sumo Forum. Sin Kintamayama, ¿cuántos estarían aún siguiendo el sumo? Más allá de las costas japonesas... Me atrevería a decir que muy pocos. Por supuesto hay excepciones, como varios miembros europeos siempre buscando un nuevo ángulo estadístico (no chicos, ni vo ni muchos otros tenemos interés en comparar los kensho ganados en términos anuales / por torneo anual contra el último torneo / formaciones de nubes en una temporada según las lecturas barométricas relativas). ¡Conseguid una vida fuera! ¡Una real, fuera de vuestras pantallas!

Si fuera rico personalmente os traería aquí para que vierais sumo en persona.

Pero espera, ¿lo haría? ¿Debería exponer a inocentes novatos a la política de todo el sumo "fandom a la Nippon"?

Habrás visto, en esa maravillosa serie siempre tan realista basada en el espía británico Austin Powers, que al malo - Dr. Evil - a menudo se le ve acariciando a un minino, mientras trama la caída del siempre sensual Austin: al ser inglés de nacimiento, es un hombre cultural y sensual.

Pocos son plenamente conscientes de la demografía de los aficionados al sumo aquí en Japón y de la parte informativa incluso tienen menos idea. Los que lo saben por supuesto verían a Austin Powers como modelo de un servidor, con su némesis más en la unión de varias personas con menos experiencia para las que el dohyo estará siempre fuera de límites. Ya sabéis el tipo. Generalmente les llamamos 'gente que no puede moverse con la verdad ".

Por supuesto están ahí desde los inicios de este deporte, cuando se supo de su existencia por primera vez; a principios de los 70. Por sus divagaciones son unos tipos que no se dan cuenta de que cuando todos sus compañeros han abandonado el combate podría ser una buena idea seguir su ejemplo. En vez de eso, se lanzan de historia en historia empezando con "¿os he contado cuando una vez...?"

¿Quién no ha oído hablar del "libro en curso", o de "las conversaciones con las editoriales" de muchos de los ángeles veteranos de la SML? ¿Qué pasa con los bolsos al amanecer? ¿Con el "yo he estado aquí más tiempo que tu"? ¿Los chicos de la SML, los de Japón o los que ya se fueron, lo seguirán? ¡No lo creo!

Así que, más allá de una sensual sombra de duda, una vez más he utilizado mis grandes habilidades para la observación y la deducción para revelar varias pepitas de oro más para el próximo mes de la SML, "Some Talk Little Action " y para los hilos del Kintamaforum, y quisiera terminar diciendo a todos los Dr. Evil que hay por ahí fuera, ¡yo os saludo! ¡Estimuladlo!